



# Gelar Forum Komunikasi, Pemangku Kepentingan BPJS Kesehatan Tingkat Tanah Datar Bahas Target Kepesertaan

**Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID](http://TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID)**

Sep 30, 2022 - 08:40



*Foto : Dok. Jurnalis.id*

TANAHDATAR - Para Pemangku Kepentingan Utama BPJS Kesehatan Tingkat

Kabupaten Tanah Datar menggelar Forum Komunikasi & Koordinasi Tahap II tahun 2022 di Aula Eksekutif Kantor Bupati Tanah Datar pada Kamis (29/9/2022).

Forum tersebut dipimpin oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Tanah Datar dan diikuti oleh seluruh anggota Para Pemangku Kepentingan Utama BPJS Kesehatan Tingkat Kabupaten Tanah Datar, yaitu Asisten III Helfy Rahmi Harun, Kepala BPJS Kesehatan Cabang Payakumbuh Febriyanti, Kepala Dinas Sosial PPPA Tanah Datar, Kepala Dinas Kesehatan, Kepala Dinas PMDPPKB, Dinas Dukcapil, Baperlitbang, BKD dan lainnya.

Sekda Tanah Datar, Iqbal Ramadi Payana menyebut kegiatan tersebut merupakan kegiatan rutin Pemangku Kepentingan BPJS di Tingkat Kabupaten Tanah Datar yang digelar setiap 6 bulan sekali.

"Pertemuan kali ini merupakan tahap kedua tahun 2022, sebelumnya tahap pertama sudah dilaksanakan pada bulan April 2022 lalu," terangnya.

"Kegiatan ini menjadi sarana untuk melakukan monitoring, evaluasi juga diskusi tentang BPJS Kesehatan termasuk kendala dan hal-hal lain yang jadi potensi untuk jalan keluar sebagai langkah untuk memaksimalkan kinerja," tambahnya.

Adapun fokus utama yang dibahas dalam pertemuan tersebut adalah capaian keanggotaan BPJS Tanah Datar yang masih di bawah angka Universal Health Covarage (UHC).

"Tanah Datar berada di angka 83,44% kepesertaannya, ini di bawah target pemerintah (UHC) yaitu 95 persen, secara angka ada 313.183 jiwa yang sudah terdaftar, kemudian sebanyak 62.144 jiwa yang belum terdaftar, artinya untuk mencapai target kita butuh 43.378 jiwa lagi yang harus didaftarkan," kata Sekda.

Selain itu, forum tersebut juga membahas terkait tunggakan iuran juga permasalahan lainnya terkait BPJS Kesehatan di Tanah Datar.(JH)